



CANCILLER DE NICARAGUA.— El Ministro de Relaciones Exteriores de Nicaragua, Miguel D'Escoto, cuarto de la derecha, conversa con los titulares de Relaciones, Héctor Dada Hirezl y Héctor Oquellí Colindres, durante su paso por Ilopango ayer tarde. Con ellos, el Presidente del Banco Central, Lic. Luis Bultrago, funcionarios de la Embajada de Nicaragua y de la Cancillería de ambos países. D'Escoto llegará hoy o mañana a San Salvador, en visita oficial, después de estar en Guatemala y Honduras.

Canciller D' Escoto Dice:

Nicaragua no Apoya a Grupos Subversivos C.A.

El Ministro de Relaciones Exteriores de Nicaragua, Miguel D' Escoto, rechazó ayer todas las especulaciones que circulan relativas a que su país puede ser la base de la subversión en Centro América, específicamente en El Salvador y Guatemala.

D' Escoto fue entrevistado en forma exclusiva para EL DIARIO DE HOY ayer tarde, durante unos minutos que estuvo en Ilopango en tránsito para Guatemala, donde realiza una visita oficial.

La pregunta se le hizo en base

a informaciones procedentes de México, en las cuales se dice que Nicaragua niega todo respaldo a los grupos de Izquierda, específicamente a los de "ultra Izquierda".

"Recuerda, dijo el Canciller al Redactor, que todas las ultas son dañinas".

El Canciller mostró su extrañeza por las versiones que dan por seguro el respaldo de Nicaragua a algunos grupos subversivos en el área y se preguntó: ¿No sé de donde puedan haber sacado esas versiones?.

Se le recordó que es corriente oír decir en Centro América que los sandinistas de Nicaragua tienen una deuda con los grupos clandestinos de El Salvador, por haber recibido ayuda económica durante la subversión contra el

—Favor nase a la página 70.

Universidad sin Elecciones es Escuela Muerta

"Una Universidad sin elecciones es una escuela muerta para la vida cívica, aunque funcione adecuadamente para el quehacer académico", dice el Lic. Pedro Antonio Cabrera al referirse al evento electoral que tendrá lugar hoy en la Universidad Nacional para elegir varios

—Favor pase a la página 34.

Arq. Melhado Asegura:

Si FSV Compra Casas de Elevado Valor se Quedará sin Fondos

El alto valor económico que iban alcanzando las viviendas año con año, iban quitando la oportunidad a los trabajadores de bajos ingresos de poder adquirirlas. Y si el FSV continúa comprando viviendas de alto valor, se quedará sin fondos el próximo año, declaró el arquitecto Ramón Melhado, Presidente del Fondo Social para la Vivienda, durante la Mesa Redonda que sobre Vivienda se realizó ayer.

El evento fue organizado por la Subsecretaría de Vivienda y Desarrollo Urbano, del Ministerio de Obras Públicas, y el FSV,

con el propósito de "planificar y coordinar la ejecución de los programas de vivienda y desarrollo urbano y rural, a fin de mejorar la calidad de vida de toda la población", según expusieron.

El Ingeniero Hugo Navarrete, Subsecretario de Vivienda, dijo que "nadie desconoce la problemática habitacional en el país, así como nadie ignora que la política de los gobiernos anteriores, a través de sus Instituciones dedicadas a la construcción o al financiamiento de la Vi-

—Favor pase a la página 75.

Acuerdan Paro General de Actividad Agrícola

El Consejo de Entidades Agropecuarias acordó realizar un paro general de actividades agrícolas "como protesta por la situación a la que se les tiene sometidas por parte de los grupos subversivos y terroristas". El paro será en los próximos días.

El acuerdo fue tomado en forma unánime al cabo de una reunión de emergencia a la que convocó el Consejo y que se celebró el miércoles, en el auditorio de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI). Asistieron más de cuatrocientas personas

entre representantes de Juntas Departamentales del Consejo e Invitados especiales.

El Consejo invitó a la reunión en vista de la gravedad a la que ha llegado el problema de las ocupaciones por la fuerza de numerosas propiedades privadas, entre ellas el plantel Entre Ríos, en jurisdicción de Zacatecoluca, y que pertenece a la Cooperativa Algodonera Salvadoreña, y debió también a que se sabía de las intenciones de otras numerosas tomas en otras regiones del país.

—Favor pase a la página 33.

Un rotundo éxito constituyó el "Show del Año", organizado en favor del Servicio de Cardiología del hospital de niños "Benjamin Bloom", que fuera presentado el martes y miércoles por la noche en el hotel Sheraton.

Gracias al dinamismo de la señorita Julia Marta Canessa, impulsora principal de este evento desde hace varios años, a la colaboración de artistas y empresas y a la respuesta de centenares de personas que acudieron a las dos presentaciones del "Show", se logró recoger varios miles de colones, que serán des-

tinados a dotar de mejores aparatos el servicio de Cardiología y aumentar el personal especializado del mismo.

Los asistentes aplaudieron animadamente la exquisita colección de modas que lucieron varias modelos, cuyas confecciones estuvieron en manos de modistas de la "boutique" propiedad de la señorita Canessa, así como las interpretaciones de artistas salvadoreños, que generosamente dieron su colaboración.

Se calcula que alrededor de —Favor pase a la página 64.

FPL Condiciona Libertad del Embajador Archibald G. Dunn

El grupo clandestino FPL condicionó ayer la libertad del señor Archibald Gardner Dunn, Embajador de Sud África, a la publicación de una "proclama" en ciento dos países del mundo, según boletín enviado por los medios usuales a la Redacción de los diarios.

Según ese boletín, la acción en la que fue secuestrado el Embajador Dunn fue nominada "Operación Revolucionaria Viva la lucha de los pueblos de Asia, África y América Latina".

El grupo clandestino dice que la condición única para que sea liberado el Embajador Dunn es que en El Salvador se publiquen

dos mensajes "al pueblo", en diarios (mencionan los nombres), en los canales de televisión y en las cadenas nacionales de radio. Señalan las horas. "Ambos mensajes, dicen, serán enviados prontamente junto con nuestro próximo comunicado".

Al gobierno de Sud África le exigen publicar dos mensajes al mundo en todos los periódicos de Sud África, en cadenas radiales que incluyen a todas las estaciones del país y en todos los canales de televisión. "Los mensajes deberán ser publicados en idioma inglés".

Además exigen que el gobierno —Favor pase a la página 34.

Fedecredito Ayuda a los Comerciantes Damnificados

Cuarenta y cinco comerciantes de los negocios instalados en la Plaza 14 de Julio, recibieron préstamos de la Federación de Cajas de Crédito por un monto de ciento siete mil colones.

La decisión de ayudar a los comerciantes de ese sector se tomó después de las gestiones que ellos hicieron, al resultar afectados por los incidentes registrados en octubre, cuando turbas desenfundadas saquearon e incendiaron los negocios ubicados en los apartamentos construidos por la Alcaldía de San Salvador, en la mencionada Plaza.

Además, con esos aportes, las Cajas de Crédito consideran que se está estimulando al pequeño comercio que busca la manera de superarse y genera nuevas fuentes de trabajo tanto para las

familias como para el personal que utilizan.

En la Federación se dijo que éstos "son créditos en los cuales la única garantía es la firma solidaria de los compañeros que forman el grupo y se han concedido con intereses preferenciales a ciento veinte días plazo, con amortización en bajas cuotas diarias. Los usuarios tienen además el derecho de adquirir un Seguro de Vida Colectivo que va desde los quinientos hasta los dos mil quinientos colones, según el monto de sus respectivos créditos, con primas de dos a cinco centavos diarios".

Los comerciantes agradecieron el gesto de Fedecredito, ya que en las actuales circunstancias constituye una valiosa ayuda económica para ellos.



FEDECREDITO ENTREGA PRESTAMOS.— Ayer por la tarde, los comerciantes damnificados de la Plaza 14 de Julio recibieron préstamos de la Federación de Cajas de Crédito, en respuesta a solicitud hecha debido a la situación en que quedaron al ser saqueados e incendiados sus negocios por turbas desenfundadas, en octubre. Los préstamos ascienden a 107,100.00 colones. La única garantía es la firma solidaria de los que forman el grupo. El Presidente de la institución, señor Manuel López Sermeño, hace entrega a la señora Teresa de Vasquez, de uno de los préstamos.